

LAS Elancourt, le 18 Février 2020

NAO 2020, Acte 3

Restons mobilisés

18 jours que vous êtes mobilisés pour la réouverture des NAO !

Après le dernier Flash NAO du 31 Janvier 2020, vous avez été nombreux avec nous à exprimer votre mécontentement. Près de 600 salariés du site d'Elancourt ont signé la pétition, soit presque 30% !

La semaine dernière, nous avons rencontré M. BOURSIER qui nous a expliqué faire partie des décideurs concernant les redistributions conjointement avec M. NETO et M. LAN. Celui-ci n'a pas semblé très à l'écoute du malaise qui nous a mené à ces mouvements.

A la suite de cette rencontre, l'intersyndicale a décidé d'envoyer chacun le même courrier à nos directions (M. PLANTIER, M. BOURSIER, M. NETO, M. GROISY, M. TOURNADRE, M. LEMEE) que voici :

« Messieurs,

Depuis 10 jours les salariés du site d'Elancourt expriment régulièrement leurs mécontentements suite au flash NAO du 31 Janvier dernier.

Après avoir échangé avec les directions locales à 2 reprises (GBU LAS et LAS OME), celles-ci se sont engagées à remonter l'insatisfaction du personnel à votre niveau.

En l'absence de retour de votre part, les salariés sont déterminés à poursuivre les mouvements et à les durcir si nécessaire.

Dans le cadre d'un dialogue social constructif, pourriez-vous apporter une avancée significative à ces attentes.

Ci-joint une première version de la pétition de LAS Elancourt pour la réouverture des NAO

Cordialement »



A ce jour, nous n'avons **aucune réponse !**

C'est la raison pour laquelle nous restons mobilisés et allons amplifier les mouvements afin de faire entendre votre voix.

Soyez prêts à 13h30 au Bat P,
à nous rejoindre à nouveau pour montrer notre détermination et obtenir la réouverture de ces NAO !

Merci à tous